

Dio un concierto de gran calidad en el Biobío

Destacada presentación de la orquesta de la Escuela de San Rafael representando a la Región

Una exitosa participación cumplieron 33 alumnos de San Rafael durante el encuentro macrozonal de orquestas escolares infanto-juveniles, efectuado en el Teatro de la Universidad de Concepción.

San Rafael fue el único representante del Maule

presente en el masivo evento cultural efectuado el 19 de mayo, denominado «Explorando la Música en mi Escuela», gracias al apoyo del Ministerio de Educación y la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile (FOJI), con grupos provenientes de

cinco regiones.

La delegación local también fue integrada por exalumnos del establecimiento, quienes reforzaron el trabajo de calidad que se mostró en uno de los principales escenarios de la capital del Biobío.

Para el director de la Orquesta Infantil de San Rafael (OISAR), Felipe Godoy, «nada de lo que hacemos sería posible sin el apoyo constante y transversal de nuestra comunidad educativa, así como de nuestro director Cristian Letelier. Oportunidades como estas abren las posibilidades de nuestros estudiantes, mostrando mundos desconocidos, pero fascinantes, que promueven interés por el aprendizaje y el crecimiento».

En ese sentido, el alcalde Basilio Pérez, junto con felicitar a los alumnos por su destaca participación



que permitió dejar en alto el nombre de San Rafael y la región, sostuvo que «instancias de este tipo permiten que a través de la educación artística nuestros niños y adolescentes se desarrollen de manera integral, por lo tanto, estamos

tremendamente orgullosos de su desempeño, que es fruto del rigor y dedicación de los estudiantes, profesores y las familias».

El concierto, brindado ante un teatro repleto, contempló un repertorio que fusionó piezas clási-

cas con otras más populares y reconocidas como «Mira Niñita», de Los Jaiwas, y «Recuérdame», de la película «Coco». Tras su actuación, los escolares pudieron conocer la Universidad del Bio-Bío.

